

Ihre Jungen kriechen um die Mitte oder gegen das Ende des Julius aus, aber diese werden im Fluge von ihren Aeltern gefuttert, und man kann die stufenweise fortgehende Ausbildung der Jungen nicht so genau wahrnehmen.

Am 13ten Julius untersuchte ich die Höhlungen am Dache eines Hauses, wo mehrere Paare brüteten, und fand in jedem Nest 2 nackte Junge. Am 8ten July waren diese in ihrer Befriedigung noch nicht viel vorgerückt, sondern noch immer nackt und hilflos. Daraus mögen wir schließen, daß Vögel, die immer im Fluge leben, einen vollen Monat zubringen, ehe sie ihr Nest verlassen. Rauch- und Hauschwalben füttern ihre zahlreichen Familien alle 2 oder 3 Minuten. Thurmschwalben hingegen, die nur 2 Junge zu ernähren haben, genießen ihr Leben mehr und bekümmern sich oft Stundenlang um ihre Brut nicht.

Zu Zeiten verfolgen sie die Habichte und hecken nach ihnen, wenn sie sich in ihrem Revier betreten lassen. Aber nicht mit der Wuth und Heftigkeit, die den